

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 12 octobre.

La Parole de Dieu que nous allons écouter nous incite à la confiance dans la prière. Je me prépare à une écoute active en tenant à l'écart ce qui me préoccupe pour être tout entier tourné vers le Seigneur. Je demande la grâce de recevoir l'Esprit Saint. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le choeur Antidote chante Viens Esprit de sainteté.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 11 de l'évangile selon Saint Luc

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Imaginez que l'un de vous ait un ami et aille le trouver au milieu de la nuit pour lui demander : "Mon ami, prête-moi trois pains, car un de mes amis est arrivé de voyage chez moi, et je n'ai rien à lui offrir." Et si, de l'intérieur, l'autre lui répond : "Ne viens pas m'importuner ! La porte est déjà fermée ; mes enfants et moi, nous sommes couchés. Je ne puis pas me lever pour te donner quelque chose." Eh bien ! je vous le dis : même s'il ne se lève pas pour donner par amitié, il se lèvera à cause du sans-gêne de cet ami, et il lui donnera tout ce qu'il lui faut. Moi, je vous dis : Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira. En effet, quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira. Quel père parmi vous, quand son fils lui demande un poisson, lui donnera un serpent au lieu du poisson ? ou lui donnera un scorpion quand il demande un œuf ? Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus le Père du ciel donnera-t-il l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent ! »

Textes liturgiques © AELF, Paris

## Point 1

A l'écoute de la première partie du passage, je pense à ce qui m'interrompt et me dérange. Un enfant qui me réveille la nuit? Un proche ou un collègue qui me met à l'épreuve? Et si c'était en fait Jésus, le Christ lui-même, qui « se tient à ma porte et qui frappe », dans l'attente de mon plein consentement ? Je réfléchis à ma disponibilité quand je suis dérangé.e.

## Point 2

« Combien plus le Père du ciel donnera-t-il l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent! » La seconde parabole m'entraîne auprès du Père, tourné.e vers Dieu qui se donne généreusement comme Père, Fils et Esprit Saint. Quel sentiment m'habite devant ce don qu'il me réserve?

## Point 3

« Demandez ... cherchez ... frappez ». Je repense aux moments où je demandais et recevais, où j'ai cherché et trouvé, frappé et on m'a ouvert. Je pense aussi aux moments où je n'ai pas reçu, pas trouvé et où la porte est restée fermée. Avec confiance, je demande au Seigneur la foi et la liberté d'ajuster ma relation avec lui.

Je réécoute ce passage d'évangile en écoutant Jésus utiliser notre imagination pour essayer de nous montrer la générosité de son Père.

La prière requiert de la pratique et de la persévérance, du courage et de la confiance. Quels mots ou

gestes ai-je envie d'adresser à Jésus, lui qui vient combler nos besoins en abondance. Seigneur, aide-moi à demander avec confiance, espérance et joie. Augmente ma compréhension de tes façons d'aimer et fais jaillir ton Esprit Saint, source de « toutes bonnes choses », sur ceux qui me sont proches et que je te confie.

Mon fils / Ma fille, qui es sur la terre,
Fais que ta vie soit le meilleur reflet de mon nom.
Engage-toi pour mon Règne à chaque pas que tu fais,
Dans chaque décision que tu prends,
Dans chaque attitude et chaque geste.
Construis-le pour moi et avec moi.
C'est là ma volonté sur la terre comme au ciel.
Reçois le pain de chaque jour,
Conscient(e) que c'est un privilège et un miracle.
Je te pardonne tes erreurs, tes chutes, tes abandons,
Mais fais de même face à la fragilité de tes frères.
Lutte pour plus de justice et de paix
Et je serai à tes côtés.
N'aie pas peur :
Le mal n'aura pas le dernier mot. Amen.

Traduit d'après José Mari Rodriguez Olaizola s.j.